

第7回執行委員会②

6月24日（木）12時～ かめや



行路・交番修正要求
3月のダイヤ改「正」から3ヶ月が経過し、ひとり乗務してきた中で、意見が出されました。

國學

蘇我運輸 分会 ニコリス

り出で、9時55分まで
食事時間がない。更に回
送ドア閉めのため、じこ

マスク着用時の熱中症にご用心!

の放送がせわしくな
つてしまふ。大きな力一
ブ通過後くらいに始ま
つてほしい。他、233系下
り蘇我到着前・・等々。

257 系について、もう少し
こまかく調査してみた
といいます。④と⑥に
関しては、まず人間の生
理現象を無視するよう
な行路作成はしないこ
とを今後も強く訴えた
いと思います。「食う・寝
る・トイレ」は譲れない！

得るのか？毎年の要求項目だが、次回のダイ改で改善を望む。

以上のような要求案
件が出されました。精査
後、職場要求、団交要求
にまとめます。

で食事を考えた場合、10時過ぎになってしまつ。法規的にはOKかもしれないが、果たして10時が朝食時間としてあり

我で一回落とすようにしてあるしかなうのでは・・
⑦ 東京の京葉地下ホームに案内要員を配置しておこなう。

行き、6分の折り返し持
ちきりで1時間40分の
東京までの乗務、トイレ
が大心配な行路。色々な
案が出たが、次回では蘇

